

Matutina para Menores, Martes 08 de Junio de 2021

Descripción



¿Quiénes eran los gersonitas?

Los registrados de los levitas, por familias, son estos: de Gersón, la familia de los gersonitas; de Coat, la familia de los coatitas; de Merari, la familia de los meraritas (Números 26:57, RV95).

Marca la respuesta correcta

1. Los hijos de Leví.
2. Los hijos de Gersón.
3. Las dos respuestas anteriores son correctas.

¿Alguna vez has tenido que decidir entre estar del lado correcto o no?

En la **Biblia**, estar del lado correcto significa elegir el bien, elegir ser obediente a Dios.

Eso es lo que decidieron los **levitas** cuando Moisés descendió del monte Sinaí y descubrió que todas las tribus de Israel se habían unido para hacer un **Adolo**. ¿Recuerdas esa historia?

La **tribu** de Leví decidió ponerse del lado correcto y **obedecer** a **Dios**. Por eso, Dios los escogió para encargarse del **santuario**.

Los levitas eran los descendientes de Leví, el hijo de Jacob. Leví tuvo tres hijos: Gersón, Coat y Merari. De modo que sus descendientes: los **gersonitas**, los coatitas y los meraritas eran los encargados del santuario.

Los levitas podían realizar dos funciones diferentes:

Los **sacerdotes** que realizaban los sacrificios y los servicios del tabernáculo o santuario.

Los encargados de recoger, transportar y levantar el tabernáculo mientras estuvieron los israelitas por el desierto.

Los gersonitas o descendientes de Gersón pertenecían al segundo grupo, es decir, eran los que se encargaban de transportar las cortinas del atrio del tabernáculo. Para transportarlas durante los cuarenta años que Israel estuvo por el desierto, usaban dos carros y cuatro bueyes.

¿Te gustaría que Dios te escogiera para trabajar en su iglesia? Quizás como un pastor, un anciano o un diácono. Pídele ayuda a Jesús en tu Diario de Oración para estar siempre del lado correcto y servirle con alegría.